



Las Tunas.- En un diálogo directo y claro, las máximas autoridades del Partido y el Gobierno de la provincia desarrollaron esta semana intercambios con los diferentes factores de la comunidad de todos los consejos populares de la ciudad cabecera, con el objetivo de brindar información actualizada y convocar a un trabajo integrado para erradicar la actual situación epidemiológica.

A partir del alza del número de contagios, se crearon equipos multidisciplinarios en cada circunscripción; compuestos por cuadros del Partido, activistas y dirigentes de las organizaciones políticas y de masas. La misión fundamental será velar por la implementación de las indicaciones para la pesquisa oportuna y el enfrentamiento de la pandemia, sin sustituir la función de los representantes del grupo comunitario.



en el análisis con los tres primeros consejos populares, Manuel Pérez Gallego, primer secretario del Partido en el territorio, precisó que resulta vital que los grupos logren la eficacia del control de los focos, el manejo de los eventos que puedan tener lugar; así como de la movilidad, el aislamiento, el distanciamiento físico en unidades de interés social y la protección del personal.

La conformación de estas brigadas por circunscripción, posibilitarán identificar las vulnerabilidades y conocer un diagnóstico del vecindario a fin de asistir las diferencias de cada núcleo familiar o centros estatales del barrio. De ahí el llamado de las autoridades a redoblar las acciones en estos entornos y actuar con precisión para que nadie quede sin la atención requerida, aun, cuando no sea inmediato su ingreso en un centro de aislamiento.

“La suma de la labor de las circunscripciones es el resultado de Consejo Popular”, aseveró Pérez Gallego. Es necesaria la pesquisa oportuna desde estos grupos para la detección acertada de los sospechosos o positivos a la Covid-19, antes de que el contagio sea mayor.

“Todo debe tratarse de llevar a la comunidad con orden, control. La utilización de los mensajeros para disminuir la movilidad en los alrededores y aprovechar al máximo la disposición de los trabajadores sociales a favor de la organización constituyen puntos imprescindibles”, acotó el secretario.



Estos grupos coordinados en las circunscripciones, incluyen además, la presencia de un puesto de mando, en el que de manera sostenida se puedan realizar intercambios, propuestas de estrategias y análisis de la situación, para chequear la correcta implementación de las actividades y los servicios básicos. “Si no logramos organizar ese trabajo en cada área, con funciones bien definidas, no vamos a poder revertir el incremento de los contagios”, reiteró la máxima autoridad partidista en la provincia.

Por su parte, Jaime Chiang Vega, gobernador provincial, convocó a un resultado positivo en el enfrentamiento a la pandemia, a partir de las potencialidades que existen en cada localidad; al tiempo que reiteró el llamado al cumplimiento estricto de las medidas previstas, fundamentalmente, las dirigidas a disminuir la movilidad, el distanciamiento físico y otras acciones claves para reducir las posibilidades de contagios.

El encuentro, además, posibilitó reiterar el apoyo del pueblo al proceso revolucionario, a raíz de las sucesivas provocaciones hipócritas y de doble rasero que han tenido lugar en distintos sitios de la geografía nacional. En ese escenario se respaldó la voluntad de no entregar la soberanía, ni la independencia de esta nación. “Tendrán que pasar por encima de nuestro cadáver si quieren tumbar la Revolución”, se manifestaron los presentes en voz unánime.

Tomado de [Periódico 26](#)